



[Образ будущего](#)



<http://www.trinitas.ru/rus/000/a0033001.htm>

От Редакции АТ

Образ будущего мира: проект нового социально-экономического строя

[Об авторе](#)

От Редакции АТ

Редакция АТ получила от коллектива анонимных авторов проект Нового Социально-Экономического Строя сразу на нескольких языках с просьбой его опубликовать на страницах издания.

Ознакомившись с ним, мы решили, что необходимо его не просто опубликовать и обсудить, но и открыть отдельное направление на страницах Академии под названием: **Образ Будущего Мира.**

Пора. Мир стал так взаимозависим за последние 10-15 лет, что мы уже не можем рассматривать будущее России вне будущего всего мира. Мы уже не можем решать стратегические задачи развития России, не меняя мир.

Поэтому мы приглашаем всех к обсуждению этого проекта, его дополнению и развитию.

Редакция просит присылать краткие статьи, поскольку намерена публиковать отклики на нескольких языках.

Если твой ум понимает, ты спросишь, кто мы?

Кто мы?

*Спроси зарю, спроси лес, спроси волну,
спроси бурю, спроси любовь.*

Спроси землю, землю страдания и землю любимую.

Кто мы? Мы — Земля!

индейцы майя

Современный мир устроен таким образом, что эксплуатирует ресурсы планеты экстенсивным образом, непрерывно генерирует военную угрозу, и это, в конце концов, приведет к мировой катастрофе и к уничтожению всего человечества. Чтобы избежать такой участи, чтобы построить мир без войн и без долгов, нужна принципиальная перемена общественного устройства, а также перемена мотивации экономической и политической деятельности.

Цель настоящего проекта является замена существующей в мире модели, в которой движущими силами являются жадность и страх, на новую моделью, в которой движущими силами будут творчество и любовь. Реализация проекта нужна, чтобы сохранить Мать-Землю и предотвратить катастрофу человечества.

ОСНОВНЫЕ ЦЕЛИ

Обеспечение всех граждан Земли правом существования и условиями существования: пищей, водой, жильем, образованием, медицинской помощью, безопасностью, условиями для творческого труда.

Постепенное создание условий, когда свободное развитие каждого является условием свободного развития всех.

ПУТЬ К РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА

1. Финансовая система

1. Создание Единого центрального банка (ЕЦБ). **Все граждане Земли становятся равноправными акционерами ЕЦБ со дня их рождения.**

2. Вводится единая валюта, которая находится под контролем ЕЦБ. Следующим этапом развития будет постепенная отмена наличных денег и переход к безналичной оплате.

3. Каждое государство получает ежемесячный бюджет, который утверждается Мировым правительством.

4. Все долги будут ликвидированы – государственные, межгосударственные, между юридическими лицами и между гражданами.

5. ЕЦБ располагает неограниченным капиталом.

6. ЕЦБ покупает и становится 100%-ным владельцем всех финансовых институтов, бирж, страховых организаций, пенсионных фондов, а также всех ресурсодобывающих фирм (ресурсы Земли принадлежат всем людям Земли), инфраструктурных компаний, энергораспределительных компаний, атомных электростанций, космической отрасли, телекоммуникаций, учреждений здравоохранения, образовательных институтов, фармацевтических фирм, всех частных и общественных земель, всех фирм, занимающихся азартными играми.

Все выше перечисленные организации, закупленные ЕЦБ, будут некоммерческими (non-profitable) организациями.

Азарт будет разрешен, но будет осуществляться только одной мировой азартной фирмой – собственностью ЕЦБ – и только электронным путем.

Нотариальная деятельность осуществляется только ЕЦБ. Право наследования сохраняется, такса 10%.

7. Функционирование ЕЦБ и хозяйственная деятельность:

- нет процентов;
 - нет налогов;
 - нет таможен;
 - гарантируется свободное передвижение людей и товаров;
 - собираются только следующие сборы:
 - (а) 4% на вклады;
 - (б) 10% на каждую банковскую транзакцию;
 - (в) 10% на наследство.
 - ЕЦБ будет определять субсидии для важных отраслей, например для сельского хозяйства и для инноваций.
8. У каждого человека будут один банковский счет, один телефонный номер, один банковский офицер, один личный врач.

2. Государственное устройство

1. Учреждается Мировое правительство. Оно состоит из 12 министров и 1 президента, в том числе 3 вице-президента: 1 в гуманитарной области, 1 в силовой области и 1 в экономической области. Мандатность: 7 лет.
2. У каждого государства будет то же самое устройство.
3. У государственного служащего будет очень высокий статус и неприкосновенность, а также и большая личная ответственность.
4. Избрание государственных служащих.
Всех государственных служащих избирают через конкурс в соответствии со следующими критериями, а именно: рейтинг эффективности на прежнем месте работы; состояние здоровья и интеллектуальный ресурс; проверка при помощи детектора лжи (полиграфа). Если у двух кандидатов формируются одинаковые оценки, выбор между ними производится компьютером. Служащему нельзя перескакивать ступенки по иерархической лестнице.
5. Каждый государственный служащий подвергается проверке детектором лжи через каждые три месяца. При констатировании малейшего злоупотребления служащему отнимается весь финансовый ресурс, он лишается свободы и обязывается работать на пользу общества.
6. Все партии добровольно распускаются.

3. Правовая система

1. Все свидетели в суде выступают в качестве анонимных лиц и после проверки детектором лжи.
При наличии подозрения, кроме всех других доказательств, окончательную юридическую силу имеют показания детектора лжи. Новая конституция мира, которая будет единой для всех государств мира, даст каждому гражданину право защищаться при помощи общественных органов, находящихся вне судебной организации. Каждый судья, принявший неправомерное решение, через общественную процедуру будет уволен и лишен своего финансового ресурса.
2. Адвокаты работают только в качестве государственных служащих.
3. Смертная казнь отменяется.

4. Армия

1. Существует только одна армия, которая является государственной. Нет частных вооруженных сил, а также и частных охранных фирм.

2. Основные задачи армии:

- борьба с природными бедствиями, с внешними угрозами земли – с астероидами, кометами;
- борьба с попытками установления местного феодализма;
- освоение ближнего и дальнего космического пространства.

5. Полиция

1. Внутренняя служба безопасности проверяет своих служащих с помощью детектора лжи каждые три месяца.

2. Каждый человек должен знать телефонный номер своего участкового полицейского.

3. Задача полиции – гарантировать безопасность людей и их имущества.

4. Создается Международная полицейская координационная сеть.

5. Следствие и прокуратура находятся в системе полиции.

6. Образование

1. Образование является всеобщим и бесплатным. Среднее образование обязательно. Высшее образование конкурсно.

2. Каждый человек имеет право получить бесплатно дистанционное образование.

7. Здравоохранение

1. Здравоохранение бесплатно.

2. Больницы не являются торговыми предприятиями.

8. Культура

1. Сфера культуры является бюджетной сферой, но в ней разрешена и частная деятельность.

2. Запрещается распространение культурных продуктов, содержащих агрессию, насилие.

3. Обеспечивается бесплатный и общедоступный интернет.

4. СМИ будут общественными, национальными и частными. Ограничивается деятельность желтой прессы.

5. Телекоммуникации бесплатны.

9. Социальное обеспечение

1. Безработные получают 70% минимальной зарплаты для каждой страны. Социально слабые (не работающие, например, более 5 лет) – 50%.

2. Пенсионное страхование является бюджетным – пенсионерам выплачиваются 70% минимальной зарплаты для каждой страны.

10. Государственный бюджет

1. Государственный бюджет составляется на каждый год.

2. Государственный бюджет имеет планирование на 3, 5 и 20 лет.

3. Государственный бюджет составляется всеми министерствами и утверждается ЕЦБ.

11. Неравенство

1. Максимальное отношение между минимальной и максимальной зарплатами 1:33.

12. Наука

1. Наука является на 100% бюджетной деятельностью.

13. Патентное право

1. Патентное ведомство финансируется ЕЦБ без ограничений.

2. Все утвержденные проекты доступны для всех компаний в мире без монопольного права пользования.

3. Изобретатели получают свое вознаграждение из экономического и экологического эффекта при внедрении изобретения.

14. Рынок

1. Вместо ВТО создается Справедливая Торговая Организация, в основу которой положен принцип учета различия физических (природных) условий хозяйствования. Конкурировать должны не территории и климат, а люди и их творческие способности.

2. Все пошлины в международной торговле рассчитываются с условием этого принципа.

15. Хозяйственная деятельность

1. Компании существуют только в форме акционерных обществ, и у них только один банковский счет.

2. Все судебные процедуры между компаниями решаются в ЕЦБ, а не в суде.

16. Земля

1. Земля обрабатывается в согласии с научными и экологическими технологиями. Запрещается использование ГМО и химикатов. Повсеместное внедрение биосферносовместимых технологий

2. Земля распределяется на районы согласно биогеоценозам – клеткам Земли. Управление будет осуществляться не территорией, а живой клеткой Земли.

3. Земля может быть отдана трудовым коллективам на бессрочное пользование.

4. Субъекты, которые обрабатывают землю, имеют право на субсидирование со стороны ЕЦБ.

5. Экономное использование ресурсов Земли. Поддержание живого многообразия мира и равновесия биогеоценозов будет общепланетарной задачей

17. Энергетика

1. Поэтапно в короткие сроки закрываются все атомные электростанции. Атомная энергия может быть использована только ниже критической массы, на основе U^{238} и Th. U^{235} используется только для освоения космоса.

2. Стимулируются все возобновляемые источники энергии, а также все новые технологии для производства электрической энергии из эфира (физического вакуума) и холодный ядерный синтез.

18. Процедура перехода

1. ООН трансформируется в постоянно действующий мировой двухпалатный парламент (высший законотворческий орган). Он создает и утверждает новую конституцию мира.

- Каждое государство в нижней палате имеет представителей пропорционально численности своего населения, выбираемых и делегируемых в ООН гражданами каждого государства, а в верхней палате - одним представителем.

- Все решения в каждой палате принимаются большинством в 2/3.

2. ООН создает свои представительства во всех государствах; под их контролем выбираются новые правительства в каждом государстве.

3. ООН устанавливает единые критерии о числе государственных служащих в разных министерствах, с ясными профессиональными характеристиками и обязанностями.

4. ООН выбирает мировое правительство, учреждает и выбирает руководство ЕЦБ.

Авторы проекта призывают всех граждан человеческой цивилизации проявить добрую волю и осуществить ненасильственный переход к новой организации жизни на Земле.

Оставим позади Эру разобщенного мира, впереди век Союза Стран эры Мирового Воссоединения.

Мы являемся клетками одного уникального организма – рода человеческого, а Человечество – частью живой планеты Земля. Страх и незнание – наши враги.

Международный научный коллектив

Москва

От Редакции АТ, Образ будущего мира: проект нового социально-экономического строя // «Академия Тринитаризма», М., Эл № 77-6567, публ.17358, 15.03.2012



[АКАДЕМИЯ
ТРИНИТАРИЗМА](#)



[Образ будущего](#)

От Редакции АТ
New SOCIAL AND ECONOMIC ORDER

[Об авторе](#)

*If your mind does understand you are going to ask.
Who are you?
Ask the dawn, ask the tree, ask the wave?
Ask the storm, ask love.
Ask the earth, ask the earth of pain and ask the earth of love.
Who are we?
We are the earth.*

Indians of Maya

The project aims to replace the existing world model that is droven by forces of greed and fear with a new system that would be droven by forces of creativity and love. It will help the humankind to save the Mother-Earth, also to prevent the global catastrophe and destruction, and to create a world without any wars and debts.

Key objectives:

Providing every person on Earth the right of existence that means food, water, dwelling, education, medical care, safety and creative work possibilities.

Creation and sustaining a kind of terms on the Mother-Earth under which free progress of everyone would be a necessary condition of the progress of all in a single free world.

How to achieve:

I. Financial System

1. Establishing of a Unified Central Bank (UCB), all citizens of Earth being shareholders of the Bank from the moment of birth

2. Introducing one currency.

3. UCB has unlimited capital.

4. By purchasing, UCB becomes 100% owner of all financial institutions, insurance organizations, pension funds, as well as all source-extracting firms (raw materials belong to all the people on earth, being supervised by the state government of the territory they are situated), infrastructure companies, energy companies, nuclear power stations, space industry, telecommunications, hospitals, educational institutions, pharmaceutical companies, all private and public lands, all companies involved in gambling. Gambling will be allowed, but it will be organised only through a global gaming company owned by UCB, only in the electronic form. Notarial policy will be also carried by the UCB.

5. All debt will be eliminated, that means: state and foreign debt, debts concerning legal entities and citizens. Nobody will be able to make debt anymore, neither states nor citizens nor companies.

6. Operation of the UCB and business. In order to create this new order we propose for the future an economic environment that has no:

-Interest;

-Taxes;

-Customs;

On the contrary, there will be:

- Free movement of people, money and goods;

- the following fees only:
 - a/ 4% on deposits
 - b/ 10% on every bank transaction;
 - c/ 10% on inheritance.

Besides these instruments, the UCB will subsidize some key sectors of economy such as agriculture, and innovation.

In short terms the cash transactions will be replaced by none cash payments.

All above mentioned organizations, bought by the UCB, will have the status of non-profit entities.

Every country will have a monthly budget, approved by the World Government.

7. Every citizen will have one bank account, one telephone number, one bank officer, one GP, one district police officer, and one private lawyer.

II. State Organization

1. The World Government.

It will consist of 12 ministers and a president, including three vice-presidents, humanitarian, political and economic accordingly, with 7 years tenure of employment.

2. Every state is of the same structure.

3. The civil servant will have a very high status and immunity, great personal responsibility.

4. Election of state employees.

All public servants will be chosen through a competition based on the following criteria: rating on the effectiveness of previous employment, inability to skip steps in the hierarchy, health and intellectual capabilities, checking by truth detector. In the case of exactly equal performance of two candidates, a decision making computer is to make choice.

5. Every civil servant will be checked by the truth detector every three months. In case of any, even minor, abuse he/she will be deprived all financial resources and freedom and will be forced to labour for the common benefit.

6. All political parties go through self-dissolution .

III. Legal System

1. All the witnesses appear as anonymous and after the check by truth detector. In case of suspicion, the truth detector is the only lawful evidence of truth. The new constitution of the world, accepted by all the countries, will entitle every citizen and company to protect his/its rights by means of a public organization, outside the juridical system. Every judge who has made an unlawful decision will be dismissed and deprived of his financial resources after a public proceeding.

2. The lawyers will be affiliated to the public non- juridical organization.

3. The death penalty will be abolished.

IV. Army

1. There will be one army only, which will be a public army; there will be no private armed forces and no private security firms.

2. The Army main tasks:

- Combating disasters, fires, external threats to the earth such as asteroids, comets etc.
- Combating any local attempts of feudalism

- Penetration the near and outer space.

V. Police

1. The Internal Security Service will check its employees by the truth detector every three months.
2. Every citizen should know the phone of his/her district police officer.
3. Police tasks: to ensure the security of people and their property.
4. There will be an International Police Force Coordination Network.
5. Investigation and Prosecution belong the Police

VI. Education

1. Education will be common and free. Secondary education will be mandatory. Higher education will be on competitive basis.
2. Everyone is entitled to receive free distant learning education.

VII. Health

1. Health care is free.
2. Hospitals are not commercial enterprises.

VIII. Culture.

1. The cultural sphere is financed from the state budget, private activity will also be possible.
2. Cultural products that contain aggression or violence will be prohibited.
3. Free access to Internet.
4. The media such as Newspapers, Internet, Television and radio will be public, national and private. There will be strict restrictions on gutter press.
5. Telecommunications are free.

IX. Social Security.

1. The unemployed receives 70% of the minimum wage for each country. The poor gets 50%.
2. Pensions are provided by the budget in amount of 70% of the minimum wage for each country.

X. Government budget

1. Government budget is annual. It will have 3, 5 and 20 years projections.
2. It is prepared by all ministries and approved by the UCB.

XI. Inequality

1. The maximum ratio between the minimum and maximum salary will be 1:33.

XII. Science & Technology

1. Science will be 100% budget account.

XIII. Patent law.

1. The Patent Office is financed by UCB without an limitations.
2. All the approved projects are available to all companies worldwide, without any monopoly on their application.
3. Inventors receive their remuneration from the economic and environmental effects of implementing the invention.

XIV. The Markets

1. WTO will be replaced by Rightful Trade Organization. Its basic principle will be considering the specific natural conditions of the participants. The competition between the human abilities to create and develop will take place that for territories and climate.
2. All trade duties will be calculated on the ground of the basic principle.

XV. Business

1. All the economic activity exists in a form of joint-stock companies, each of which has only one bank account.
2. All legal proceedings between companies will be settled by the UCB, not by the court.
3. High and new standarts that market commodities must respond are:
 - a/ Ecological
 - b/ Longer warranty term
 - c/ Functional reliability

XVI. Land

1. The land is handled in accordance with the scientific and environmental technologies. Do not use GMOs and chemicals. The biosphere-friendly technology will be introduced and widespread all around the Earth.
2. The land is divided into areas according to the biocoenosis which are the cells of Earth. The management will be not territorial, but according to these living cells of Earth.
3. Land may be given to labor collectives in use in perpetuity.
4. Social subjects who cultivate the land are entitled to subsidies from the UCB.
5. Economical use of resources of Earth. Maintaining the diversity of the living world and the balance of planetary ecosystems and biocoenosis will be the main task.

XVII. Energy

1. Gradually, in short terms, all nuclear power plants will be closed. Nuclear energy can be used only under the critical mass, on the basis of U238 and Th. U235 will be used only for acquiring the cosmic space.
2. All RES, as well as all new technologies for electricity generation from the ether (physical vacuum) and the cold nuclear synthesis will be encouraged.

XVII. Transition process.

1. UN Organisation will be transformed into a permanent global bicameral parliament (higher legislative body). It shall prepare and approve a new constitution of the world.
 - All parliamentarians will be equal in rights and there will be one representative from each country.

- Every state will have membership in the UN lower chamber proportional to its population. The upper chamber will include one representative from each country.
- All decisions to be accepted by two thirds majority.
- The UN will start its representative organs in all the countries and new governments of each country will be elected under their control.
- There will be uniform criteria for the number of civil servants in the various ministries, with clear professional duties and performance requirements.
- It will elect the World Government, then will establish and elect the management of the UCB.

P.S. The authors appeal to the citizens of the human civilization to carry out a non-violent transition. Let leave behind the age of wars and destruction. We are going into the world of unity of all world creatures.

We are the only cells in a unique organism of the the human race which, in turn, is a part of our live planet Earth. Our enemies are our fear and ignorance.

International research team, Moscow

От Редакции АТ, New SOCIAL AND ECONOMIC ORDER // «Академия Тринитаризма»,
М., Эл № 77-6567, публ.17370, 18.03.2012

[\[Обсуждение на форуме «Публицистика»\]](#)



© Академия Тринитаризма
info@trinitas.ru